



se pudo ver en la Plaza, fue la gran fiesta del folklore manchego y el público disfrutó de lo lindo viendo las evoluciones de los bailarines en el estrado. A las once de la noche, tras finalizar el festival de Coros y Danzas, se celebró la función de fuegos de artificios en la explanada de la Ermita del Humilladero, la traca final se realizó en la Plaza Mayor ante la Imagen de Nuestra Patrona. Acto seguido, todos los grupos participantes en el festival folklórico hicieron una ofrenda floral a la Virgen y acompañaron a la misma en un breve recorrido por la plaza bailando delante de ella.

**DOMINGO:** A las once de la mañana se celebró una solemne función religiosa en la Parroquia de Santa Catalina a cargo del Padre Mendoza. A las doce dio comienzo el tradicional ofrecimiento a la Patrona y durante todo el día se celebró la puja en la Plaza Mayor.